



Änderung Spielordnung SBRN

24.04.2019 09:29

Von stb.bur@t-online.de <stb.bur@t-online.de>

An ABack@t-online.de <ABack@t-online.de>

CC 

Hallo Andreas,

wir hatten vor 2 Jahren die Mannschaftsstärke in der Bezirksliga von 8 auf 7 reduziert mit der Folge, dass insgesamt statt 16 nur noch 14 Spieler eingesetzt werden können.

In der vergangenen Saison mussten 4 von 10 Mannschaften, nämlich

Piroth
VfR-SC 3
VfR-SC 4
Boppard/Bad Salzig/Werlau

alle 14 Startplätze voll ausschöpfen. Beim VfR-SC u.a. deshalb, weil zu Beginn der Saison 2 Spieler einer Mannschaft erklärten, nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Offensichtlich gibt es Vereine, die mit weniger Startplätzen auskommen, andere benötigen die volle Ausschöpfung, um nicht mit kampflösen Brettern anzutreten.

Daher mein Antrag, die Anzahl der einzusetzenden Spieler wieder auf 16 zu erhöhen.

Viele Grüße

Marcus Bur
Abteilungsleiter Schach
VfR-SC Koblenz